

Mahasiswa KKN PPM Kelompok 47 Bersama Masyarakat Renovasi Meunasah



foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat Universitas Malikussaleh (KKN) PPM Kelompok 47 bersama masyarakat Gampong Kilometer VI melakukan renovasi meunasah gampong setempat, Kamis, (03/11/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan secara gotong royong bersama masyarakat mulai dari membersihkan halaman sekitar Meunasah, menebang pohon dan lain sebagainya.

Ketua Kelompok 47 KKN PPM Unimal, zulfikar menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu implementasi dari Tri Darma Perguruan Tinggi. Dimana mahasiswa memiliki peranan dalam Pengabdian di masyarakat agar lebih maju dari segala aspek.

" KKN PPM yang di laksanakan Unimal ini adalah salah satu jalan alternatif agar mencapai peranan tersebut seperti membantu membangun infrastruktur di desa," ujar Zulfikar.

Sementara itu, Geuchik Gampong Kilometer VI Muhammad Nasir menyampaikan terimakasih atas program KKN PPM yang dilaksanakan Unimal karena memberikan kontribusi positif bagi Gampong.

" Terimakasih banyak atas kegiatan yang dilaksanakan mahasiswa melalui kegiatan KKN PPM Unimal khususnya kelompok 47, kegiatan ini membawa dampak positif serta membantu kami dalam mempercepat kegiatan renovasi Meunasah," ungkap nya.

Selain itu dosen pembimbing lapangan Rahmaniar, MSM menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat membawa perubahan bagi masyarakat yang diberdayakan.

"Saya sangat berharap kegiatan ini berjalan dengan baik sehingga tujuan pengabdian melalui KKN PPM Unimal ini dapat tercapai sehingga menunjang kualitas SDM yang ada di Gampong" ujanya.

Kelompok 47 KKN PPM yang dilaksanakan Unimal ini terdiri dari 16 mahasiswa yang berasal dari berbagai jurusan. Adapun mahasiswa tersebut antara lain Santriani Br Bancin jurusan Ekonomi Syariah, Zulfikar jurusan Ilmu Ekonomi & Studi pembangunan, Shahira Salsabilla Manajemen,Uli Arta Manullang Jurusan Manajemen, Mayulina Tinambun Jurusan Administrasi Publik, Kamaluddin Ilmu Jurusan Komunikasi, Mauliza Ilmu Jurusan Komunikasi, Danisa Indira Fatma Jurusan Kedokteran, Nadia Juliyanti Jurusan Psikologi, Indra Saputra Pandiangan jurusan agroteknologi,Fahira Rizki Riszal Akuakultur, Ahmad Muzakkir Balyan Jurusan Ilmu Kelautan,Raihan Dika Azri jurusan Teknik Elektro, Vera Meidaleva Jurusan Teknik Industri,Sahidun Manik jurusan Teknik Mesin dan Eva Lestari Jurusan Teknik Sipil. (mcl)

Tanggal: 04 November 2022

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),